

rent intact et ressuscitèrent son culte. Puis ce fut une touchante exhortation à lever souvent les yeux vers ce bois sacré que l'Église offre à notre vénération. Il est devenu en effet un instrument de salut. Le signe de la Croix c'est le signe du chrétien, et qui l'accepte avec toutes les leçons de charité et de sacrifice qu'il renferme, accepte un gage assuré de vie éternelle.

Ces pensées fortes resteront longtemps gravées dans le cœur et l'esprit de ceux qui eurent le bonheur de les entendre exprimer avec une piété si communicative.

La fête s'est terminée dans l'après-midi par les Vêpres suivies de la vénération des reliques.

— Les travaux d'agrandissement faits à l'Hôpital de St-Boniface avancent rapidement. Tant mieux, car malgré l'aile très vaste ouverte l'année dernière, le local manque. Il y a encombrement et les corridors eux-mêmes sont occupés par les lits des malades. Il y a actuellement 353 malades sous les soins des Sœurs Grises. Tous les jours les sœurs sont obligées de refuser des admissions.

WINNIPEG. — Les nouvelles constructions de l'hopice de la Maternité sont déjà à plusieurs pieds de terre. Les travaux sont faits avec soin.

ST LAURENT — On ne pourra pas taxer la paroisse de St Laurent de négliger le culte des Saints puisque dans un seul jour, dimanche, le 16 septembre, Monseigneur Dugas a béni dans la magnifique église de l'endroit, cinq grandes statues sorties des ateliers de Carli, Montréal, savoir: groupe de l'Agonie, Sacré-Cœur, St Joseph, St Laurent et Ste Anne.

Ceux qui visitent St Laurent pour la première fois, sont étonnés de voir ce que les bons Pères Oblats ont pu faire pour cette localité. Les édifices religieux; l'église, le couvent des Sœurs Franciscaines et la maison des Pères sont en pierre et ont un cachet vraiment impressionnant.

Grâce aux sacrifices que se sont imposés les Rds Pères, et grâce à la charité des Irlandais de St Paul et de Chicago mise en activité par le bon Frère Mulvihill; ces édifices ont pu s'élever sur les ruines des anciennes bâtisses détruites par le feu.

Le 16, l'église avait revêtu sa plus belle parure; la population s'y était rendue nombreuse. Mgr Dugas chanta la messe, et le Rév P. Camper, O.M.I., qui a passé 35 ans de sa vie dans